



Que se midan las fuerzas de las 'corcholatas' con Gerardo Fernández: Reginaldo Sandoval

Pero si de absurdos hablamos, venimos a la Cámara de Diputados y el ex coordinador de los diputados federales del PT, Reginaldo Sandoval, pide que se midan las fuerzas de las 'corcholatas' con su candidato, Gerardo Fernández Noroña. "Nosotros sí tenemos nuestro candidato para el 24, está listo para la encuesta, es Noroña. Mucha gente sí lo quiere, que se mida en la encuesta, no pasa nada".

<https://onedrive.live.com/?cid=75f18d3264fee48f&id=75F18D3264FEE48F%21525&ithint=video%2Cmp4&authkey=%21AF8d3ddlvr%2DwFO>